



Kulturwerkstatt bleibt am Ball

Kaufbeuren – Zwar sind die Pforten der **Kulturwerkstatt Kaufbeuren** (KW) aktuell wegen der Corona-Krise geschlossen, die Akteure jedoch alles andere als inaktiv. Einmal wöchentlich halten sie sich per Videokonferenz gegenseitig auf dem Laufenden (siehe Foto). Auf der Homepage www.kulturwerkstatt.eu werden den Kindern und Jugendlichen Aufgaben gestellt, wie etwa Briefe schreiben und Bilder malen für Bewohner der Seniorenheime. Laut Auskunft der KW dreht jeder für sich kleine Filme mit bekannten KW Figuren und auf der Webseite sind drei komplette Aufführungen zum Anschauen eingestellt. Im Mai war das erste KW-Festival geplant, doch „wir sind guten Mutes, dass es im Herbst klappen kann“, so die Verantwortlichen. Zudem werden weiterhin Stücke geschrieben und Konzepte entwickelt für die nächsten Inszenierungen. Foto: KW